

Les travaux du nouveau centre Jurassica ont débuté

Les travaux de construction du nouveau centre de recherche et de conservation de Jurassica ont commencé. Le bâtiment rassemblera, à Porrentruy, à partir du premier semestre 2024, les collections paléontologiques, archéologiques et de sciences naturelles de l'institution. En tout, un million d'objets préhistoriques ont été découverts sur le chantier de l'A16. Ils sont conservés actuellement dans une dizaine de lieux répartis dans le canton. Le crédit de CHF 7,8 millions avait été approuvé en octobre 2020 par le Parlement jurassien.



[Voir le reportage de Canal Alpha](#)